

COMPTE RENDU du Conseil d'école exceptionnel du RPI St Cricq Chalosse- Brassempouy

Lundi 26 février - 17h30 - Ecole de Saint Cricq Chalosse

Présents : M. DUPLANTIER (maire de Brassempouy),

Ecole de St Cricq : Mme GASSIE (directrice, classe de TPS/PS/MS), Mme ALBERT (classe de GS/CP), Mme ABDALLAH (parent d'élèves).

Ecole de Brassempouy : Mme LALANNE (directrice, classe de CM1/CM2), Mme GUINLE (classe de CE1/CE2), MME LAFITTE et MME CASTRO (parents d'élèves).

Excusés : M COMBES (Inspecteur de l'Education Nationale), Mme LABORDE (mairie de St Cricq Chalosse et présidente du SIVU), Mme COCOYNACQ (DDEN), Mme AMISATDI, Mr MARTINEZ, Mme CHARTIER DESLANDES (parents d'élèves).

Organisation de la semaine scolaire pour la rentrée prochaine :

Sondage auprès des parents :

39 étaient pour le retour à 4 jours ; 21 souhaitaient rester à 4,5 jours

Le conseil municipal de St Cricq Chalosse et le conseil d'école avaient voté pour le retour à 4 jours.

Le conseil municipal de Brassempouy et le SIVU n'ont pas voté dans ce sens.

Les écoles de Brassempouy et de St Cricq resteront à 4.5 jours l'année prochaine.

Mme Laborde souhaiterait pour l'école de St Cricq changer les rythmes en plaçant les TAP le mercredi matin de 8h55 à 11h55. Ainsi les élèves auraient classe le lundi, mardi, jeudi et vendredi de 8h55 à 11h55 et de 13h45 à 16h45.

L'école de Brassempouy garderait les horaires actuels.

Vote du conseil d'école pour cette nouvelle organisation de la semaine scolaire pour l'école de St Cricq Chalosse.

Pour : 9 voix

Contre : 1 voix

Abstention : /

Soit 90% pour et 10% contre.

Cette demande a été envoyée à l'Inspection Académique et nous attendons la réponse.